Frühe Hilfen in Baden-Baden

Wie haben sich die Angebote der Stadt Baden-Baden entwickelt?



Familienhebammen

- Seit 2007 in Baden-Baden
- Bis zu 20 Besuche in Familien
- Zugang über Gesundheitswesen oder Jugendhilfe
- Kostenlos für Eltern
- Aktuell 1 Familienhebamme, 2 Familienkinderkrankenschwestern
- 2014 wurden 12 Familien betreut



Aufsuchende Familienarbeit

- Seit 2008 in Baden-Baden
- Eine Mitarbeiterin des Jugendamts sucht niedrigschwellig Familien auf
- Zugang über Jugendhilfe
- Kostenlos für Familien
- 2014 wurden 3 Familien betreut



Projekt Familienbesucher

- Seit März 2010
- Besuch bei Familien mit neugeborenen Kindern durch Sozialpädagogin
- Alternativ Abholung eines Begrüßungspakets
- 2014 wurden 29 Familien besucht und 76 Pakete im Jugendamt abgeholt



Landesprogramm "STÄRKE"

- Seit September 2008
- Gutscheine für Elternbildungskurse für alle neue Eltern gab es leider nur bis 30.6.2014
- Kurse für besondere Lebenslagen
- 2014 Einlösung von 105 Gutscheinen; 14 Familien besuchten Kurs für besondere Lebenslagen



Fazit:

- Ordentliches Angebot an Frühen Hilfen in Baden-Baden vorhanden, Personalkapazitäten müssten noch ausgebaut werden
- Angebote sind immer noch nicht überall bekannt!

